

**LE GYMNASSE EMILIE FER**

**Samedi 18 janvier 2014, le gymnase a été baptisé au nom de la kayakiste colloise.**

Rien d'étonnant au regard du palmarès de cette championne, émue et honorée par cette attention. Ainsi, malgré la pluie, de nombreux Collois et Saint-Paulois ont tenu à être présents, pour féliciter Emilie et partager son émotion..



Par ailleurs, l'ensemble des élus du Parc Intercommunal et des communes environnantes louent l'humilité de cette athlète, toujours surprise par la sympathie qu'elle dégage et les éloges qui lui sont faits:

**« Je suis restée la même depuis tous ces titres et c'est toujours délicat d'entendre toutes ces louanges à mon sujet, à chaque fois que je viens. C'est un immense honneur que de donner mon nom à ce gymnase, je vous en remercie ».**

Désormais, chaque sportif qui pénétrera dans l'enceinte du gymnase pourra, en levant les yeux, s'inspirer d'une championne aux qualités humaines à la hauteur de ses qualités physiques...

Pour finir la saison dans de bonnes conditions, le SPCOC KAYAK organise un loto ouvert à tous, le samedi 8 février, à la salle du jeu de paume, à partir de 18h00



## Renovation et creation d'infrastructures sportives

Alors que les travaux pour la création d'un Skate Park ont bien avancé et que l'éclairage des courts 1 et 2 du tennis va prochainement débuter, les agents du S.I.J.E.S. s'attellent à entretenir et réhabiliter les structures existantes.

Ainsi, à la piscine, le réseau d'eau chaude a été modifié, avec la mise en place de mitigeurs au-dessus de chaque douche, réduisant l'apparition de légionelle (bactéries naturellement présentes dans l'eau et dans les boues, responsables d'une maladie respiratoire, la légionellose) dans les canalisations et accélérant le chauffage de l'eau, pour plus de confort pour les usagers.



D'autre part, le hall d'entrée a été repeint, faisant suite à la mise en place des casiers et à la peinture des couloirs et des vestiaires.

Au tennis, le mur d'entraînement, guère épargné par le temps, a été repris et repeint, avec un résultat visuel très agréable.





## TENNIS: Si près, si loin...

A l'issue des championnats interclubs seniors, les équipes engagées du SPCOC Tennis peuvent nourrir des regrets.

A commencer par l'équipe 2 Messieurs qui, au terme des rencontres, échoue au match average seulement, pour accéder en Départemental 2.

### Equipe 2 / Messieurs / Départementale 3

Equipe	Classement	Points	Rencontres disputées	Match Average	Différence sets	Différence jeux
ASOA TENNIS 2	1	14	5	24	48	190
<b>SPCOC TENNIS 2</b>	<b>2</b>	<b>14</b>	<b>5</b>	<b>16</b>	<b>31</b>	<b>151</b>
TC VALLEES AZUR 1	3	10	5	0	2	26
MOUANS SARTOUX 7	4	10	5	0	-1	2
TC BEAUSOLEIL 3	5	6	5	-16	-33	-153
GSEM 5	6	6	5	-24	-47	-216

L'équipe 1 Messieurs a également manqué la montée de peu, en atteignant la seconde place du groupe

### Equipe 1 / Messieurs / Départementale 2

Equipe	Classement	Points	Rencontres disputées	Match Average	Différence sets	Différence jeux
MOUANS SART OUX 4	1	15	5	18	36	144
<b>SPCOC TENNIS 1</b>	<b>2</b>	<b>13</b>	<b>5</b>	<b>18</b>	<b>34</b>	<b>119</b>
TC BEAUSOLEIL 2	3	11	5	6	11	47
TC NICE GIORDAN 15	4	9	5	-8	-18	-78
TCM VENCOIS 3	5	4	5	-12	-22	-82
TC ASPREMONT 2	6	2	5	-22	-41	-150

**Equipe 3 / Messieurs / Départementale 3**

Equipe	Classement	Points	Rencontres disputées	Match Average	Différence sets	Différence jeux
TP WEISWEILLER 3	1	15	5	16	24	108
TC ASPREMONT 3	2	13	5	6	9	22
<b>SPCOC TENNIS 3</b>	<b>3</b>	<b>11</b>	<b>5</b>	<b>2</b>	<b>2</b>	<b>20</b>
TC ARGENTIERE 5	4	7	5	-7	-14	-66
TC TIGNET 3	5	7	5	-8	-13	-66
VILLENEUVE-LOUBET 1	6	7	5	-9	-8	-18

**Equipe 1 féminine / Départementale 3**

Equipe	Classement	Points	Rencontres disputées	Match Average	Différence sets	Différence jeux
TC NICE GIORDAN 8	1	12	4	18	35	141
TCM MOUANS SARTOUX 4	2	10	4	10	21	88
<b>SPCOC TENNIS 1</b>	<b>3</b>	<b>7</b>	<b>4</b>	<b>-6</b>	<b>-12</b>	<b>-34</b>
TC VIGNAL 3	4	7	4	-6	-13	-67
TC CHATEAUNEUF 1	5	4	4	-16	-31	-128

**Equipe 11/12 garçons / Départementale 3**

Equipe	Classement	Points	Rencontres disputées	Match Average	Différence sets	Différence jeux
TC GRASSE 2	1	10	4	2	4	12
TC SOSPEL 1	2	10	4	2	1	10
TC BEAUSOLEIL 2	3	7	4	5	10	27
<b>SPCOC TENNIS 1</b>	<b>4</b>	<b>6</b>	<b>4</b>	<b>-3</b>	<b>-5</b>	<b>-22</b>
TCM VENCOIS 1	5	1	4	-6	-10	-27



## Tir à l'arc: Zoom sur les soeurs TREVES

En 1992, lors des Jeux Olympiques de Barcelone, un jeune homme de 20 ans étonne tout le monde en devenant champion olympique au tir à l'arc.

**Sébastien Flute**, un archer spécialiste de l'arc classique, met alors en lumière un sport méconnu du grand public, alors qu'il décrochait en 1991, la médaille d'or aux championnats du monde en salle.

Aujourd'hui, dans la même discipline, deux résidentes de Saint-Paul de Vence obtiennent des résultats étonnants, après seulement un an de pratique et se présentent comme de futures championnes de ce sport: **Aurélia et Emilie TREVES**

### AURELIA

#### DISCIPLINE :

Tir à l'arc classique

#### CATEGORIE :

Benjamine fille 2<sup>e</sup> année

Age : 11 ans ½ .

#### Débuts dans la discipline :

Septembre 2012

au club des Francs Archers de Nice.



#### Palmarès :

2<sup>e</sup> au championnat de ligue FITA en 2013.

Médaille de bronze au championnat de France Fédéral distance 20 mètres (09/2013) à SALLANCHES (photo ci-dessus à droite)

11<sup>e</sup> au championnat de France FITA distance 30 mètres (discipline Tir Olympique) à SAINT-AVERTIN,

Actuellement classée **1<sup>e</sup> NATIONALE** en salle distance 18 mètres (sélectionnée au championnat de France en salle qui se déroulera les 21/22/23 février 2014 à BOE), Aurélia a battu à 2 reprises le record de ligue cette année en salle, qui datait de 2003.

A seulement 11 ans, Aurélia a la tête sur les épaules et comprend que son activité ne soit pas médiatisée. Cependant, elle revendique le tir à l'arc en tant que pratique sportive: « *Nous faisons de la musculation, de la préparation, du cardio, de la course, du circuit training, des abdos, du gainage, etc...* »

Quant au choix du tir à l'arc: « *J'aime bien la précision, la concentration, voyager pour faire les compétitions* » .

Pour 2014, ses objectifs sont clairs: « *Obtenir le titre de championne de France en salle et me sélectionner pour les championnats de France Fédéral et FITA !* » .

Espérons que son ambition et son talent lui permettent de réaliser ces performances.

**EMILIE****Discipline:** Tir à l'arc classique**CATEGORIE:** poussine surclassée benjamine**Age :** 9 ans**Débuts dans la discipline:** septembre 2012**Palmarès:** 9<sup>e</sup> au classement national

« J'ai débuté les compétitions cette année grâce à mon sur classement, je participerai au championnat de France en salle cette année à BOE avec ma sœur ainée ».

Qu'est-ce qui te plaît dans ce sport ?

« C'est la maîtrise de soi et la nécessité d'une précision dans n'importe quelle situation ».

Quels sont tes objectifs pour 2014 ?:

« Me faire plaisir et continuer à progresser dans la discipline ».

**GR:****Finale Compétition Individuelle France à Belfort**

La compétition individuelle s'est achevée aujourd'hui à Belfort. Nos gymnastes se sont bien défendues, ont fait d'excellents passages mais hélas n'ont pas accédé au podium.

On les félicite cependant d'avoir représenté le SPCOC jusqu'à la finale.

**Nationale B Minime**

12ème Lola Exposito 18.466 pts

**Fédérale Minime**

9ème Eva Gibard (photo ci-contre) 19,016 pts

**FFG: Classement intermédiaire des clubs au 29/01/2014**SPCOC GR

Département - **Rang 1**

Région - **Rang 2**

Zone SUD/EST - **Rang 3**

France - **Rang 20**





**TELETHON: Le compte est bon!**



**RÉSULTATS TÉLÉTHON 2013  
POUR LA COLLE SUR LOUP**

ASSOCIATION	SOMME RECOLTEE	TOTAL RECOLTE
<b>SPCOC NATATION</b>	Don: 150 euros Animations: 694,6 euros	874,6 euros
<b>SPCOC TENNIS</b>	Animations:	1100 euros
<b>Comité des fêtes</b>  <b>Soirée du vendredi avec les associations</b>	SPCOC GR ACADEMIC DANCER RIVIERA DANCE CENTER ZUMBA avec Virginie POULAIN SPORTING INTERNATIONAL KARATE SPCOC BASKET LA RONDE DES PETITS LOUPS/ Vente de gâteaux	449,88 euros
<b>Forum des associations</b>	Soirée barbecue septembre 2013 (880 euros - frais 613,48 euros)	266,52 euros
<b>Don COF</b>		293 euros
<b>Spectacle de magie avec Lucas RAUZY</b>	Entrée: 48 euros Dons: 100 euros	148 euros
	Dons urne mairie	317 euros
<b>TOTAL RECOLTE</b>		3449 euros
	Frais d'organisation: boisson + affiches + achats articles téléthon	-149 euros
<b>SOMME REVERSEE AU TELETHON</b>		<b>3300 euros</b>

## VOLLEY-BALL



Sans surprise le Spcoc Volley Ball démarre en fanfare  
 Pour ne pas déroger à la coutume : Intermède Galette  
 C'est en toute logique que les cuisiniers se sont démenés  
 Oh ce n'est pas la fameuse mousse au chocolat blanc \* mais  
 C'est sûr il n'en restera pas !

Voyez plutôt la relève est assurée, combien de petit Collois  
 Osaient chaque année, lors du forum des associations, venir  
 Livrer bataille sur le mini filet ainsi proposé.  
 La deuxième partie du championnat est lancée  
 En passant par le gymnase un de ces lundi ou jeudi soir, venez nous voir !  
 Youpi c'est reparti !

\* voir notre site...

Bonne  
 Année  
 2014 !

www.spcoc-vb.com



### Résultat Indoor International St Etienne 14/15 Décembre 2013

Pour le 18ème Indoor international de St Etienne qui a lieu le we des 14/15 Décembre 2013, 2 pilotes du club y participait.

Grande nouveauté à partir de cette année : cette course se déroulant sur l'année 2013, elle compte pour les résultats nationaux 2013 et donc avec les catégories pilotes 2013.

A ce titre nos pilotes ont roulé en catégorie Cadet.



- ▶ Bringer Maxime : 1/16 Finale - 6ème
- ▶ Richier William : Manches - 7ème

Pour animer la soirée durant le Trophée des Nations, 3 pilotes Dirters du club ont été sélectionnés :

- ▶ JB Peytavit
- ▶ Bringer Timothé
- ▶ Bringer Maxime

Ils ont donc enchaînés Tricks (figures) sous les yeux de plus de 10 000 spectateurs dans une ambiance de folie. Cela a permis de faire connaître notre structure d'entraînement unique en Europe.

Bravo à tous nos pilotes pour leur participation à ce grand évènement médiatique que représente l'Indoor International de St Etienne.

### Résultat Course Coupe Côte d'Azur Cagnes-sur-Mer 12/01/2014

26 janvier 2014

C'est par une belle journée que s'est déroulée la 1er coupe de Côte-d'Azur à Cagnes sur Mer le dimanche 12 Janvier 2014.

Pas moins de 24 Colleriders étaient présents tant en Novices et qu'en Expert .

2 podiums parmi nos 8 Finalistes et 13 demi finalistes. Rappelons qu'il s'agissait, pour certains de leur 1ère compétition !!

NB : Les résultats ne comportent que les noms des finalistes

#### Poussin Novice :

- ▶ Boutier Téo : 4ème

#### Pupille Novice :

- ▶ Prinzivalli Dorian : Podium - 2ème
- ▶ Michaud Alban : 4ème
- ▶ Spaccapelo Audric : 5ème
- ▶ Meloncelli Tilio : 8ème

#### Pupille Expert :

- ▶ Marini Hugo : 4ème

#### Benjamin Novice :

- ▶ Rolant Anthony : 8ème (chute)

#### Cadet Novice :

- ▶ Bollich Guillaume : Podium - 2ème



## HANDBALL: Bienvenue aux « indestructibles »

Le mois dernier, William ACCAMBRAY évoquait pour nous son envie de gagner les championnats d'Europe, après son titre mondial et l'or olympique.

Après deux semaines de compétition et une démonstration magistrale en finale, l'équipe de France a finalement remporté cette compétition, en dominant les danois, chez eux, 41 à 32.

Ce nouveau tour de force démontre les ressources mentales des membres de cette équipe, maintes fois considérée comme fatiguée et vieillissante, par une partie de la presse. Ainsi, les cadres ont répondu présent ( **Karabatic**, **Omeyer**, **Narcisse**, **Abalo** ), mais on a pu voir également l'émergence de futurs grands joueurs intégrer, avec succès, le dispositif du sélectionneur **Claude Onesta**. Auteur de 7 buts en finale et acteur majeur de la victoire, **Valentin Porte** symbolise ce renouveau.

Depuis 1990 et ses premiers grands résultats sur la scène internationale, des surnoms sont attribués à l'équipe de France.

Ainsi, « les barjots » ont laissé place aux « costauds » et en 2008, « les experts », équipe souvent considérée comme la plus talentueuse de l'histoire du Handball international, apparaissait.

Aujourd'hui, le palmarès de l'équipe nationale se compose de quatre titres mondiaux (1995, 2001, 2009 et 2011), de trois titres européens (2006, 2010 et 2014) et de deux titres olympiques (2008 et 2012), ce qui en fait actuellement la seule équipe à avoir remporté au moins deux fois chacune des trois compétitions majeures. Entre 2006 et 2014, elle remporte 7 des 10 compétitions auxquelles elle participe.

Cette régularité au plus haut niveau a inspiré les journalistes, qui ont rebaptisé cette équipe:

### LES INDESTRUCTIBLES !

